

野の花

令和5年4月20日 NO.213
前野高齢者在宅サービスセンター
前野指定居宅介護支援事業所
〒174-0063
板橋区前野町4-16-1
おとしより保健福祉センター内
電話 03-5392-8736

【今月の花】

ナナカマド

花言葉 「慎重」「安全」

「私はあなたを守る」



ナナカマドは漢字で書くと「七竈」。
その名前の由来は「木材が燃えにくく、7度か
まどに入れても燃えない(炭にならない)」という
特性から付いたと言われています。

しかし、現実にはナナカマドの木材が燃えにく
いかと言えばそうでもなく、他に名前の由来とな
った説があると考えている学者もいるようです。

開花は5月～7月で1mm程の小さな花が房状
に集まって咲きます。

秋には真っ赤な実をつけた後に、葉っぱが紅葉
します。

新年度のごあいさつ

光が溢れる季節になりました。街では花々が咲き誇り、新社会人の姿が眩しく映ります。

今年度の前野高齢者在宅サービスセンターでは、皆さまがより一層楽しく過ごせるような活動を考えています。例えば、新型コロナウイルス感染症対策の緩和により、いろいろな行事では、皆さんが一層盛り上がるような内容にしていきたいと思います。新しい活動もどんどん取り入れ、パワーアップした企画を用意していきますので、休まずにご利用をお願いいたします。

異動職員の紹介もしていますのでご覧ください。

おやつクラブ



香りがとても
良いわね

キレイに出
来ました

毎月、季節に合ったおやつを作っています。
今月はイチゴ風味のパンケーキにアンコを挟んで食べました。自分で作って食べるので、より楽しく、より美味しい！
最近、おやつクラブに入られる方がとても増え、賑わっております。気になる方は職員までお尋ねください。

外出クラブ



ケーキが
実に
美味しい！

喫茶店の雰囲気
を味わいながら
のコーヒーは
美味しいわね！



外出クラブでは、毎月1回いろいろなお店に出掛けています。
喫茶店は、4店舗の内から選んでいます。これからも皆さんの意見も取り入れながら、外出先をどんどん増やしていきます。
ご希望される方は職員までお尋ねください！

お花見



今年のお花見は平和公園に行ってきました。

新型コロナウイルス感染症対策の緩和により、3年ぶりに公園内の桜の木の下をお散歩出来ました。

花は5分咲きでしたが、笑顔は満開の写真が撮れました。



<お願い>



ご自宅で、不用のタオルや布がございましたら、ご持参ください。

デイサービス内では、新型コロナウイルス感染症対策やトラブル防止の理由から、利用者様同士での金銭を含め、物のやり取りは禁止させて頂いております。ご理解とご協力をどうぞよろしくお願い致します。

ご見学はいつでも可能です。

その際は送迎をいたしますので、ご連絡をお待ちします。

〒174-0063

板橋区前野町 4-16-1 おとしより保健福祉センター2階

電話 03-5392-8736

FAX 03-5392-2070



編集後記

春は晴れてポカポカ陽気だと、特別なことがあるわけではないけれど、なぜかウキウキしますよね。

これからの季節は、藤、つつじ、牡丹も見ごろを迎えます。

お天気の良い日におでかけしてみたいはいかがですか？

宮本 布美子

※個人情報については全て同意を得て掲載しています。